

大五建設社内報

令和4年3月10日発行

～第94号～

編集：イメージアップ委員会

＜玉掛け技能講習修了＞

営業部の宮本さんが玉掛け技能講習を終了しました。玉掛けは学科講習を2日間、技能講習を1日受けます。宮本さんは「玉掛けは資格を有しないと、とても危険な事が解りました。正しい知識を学べた事で安全に作業が行えます。技能試験では100点を取る自信があったのですが、減点された事が悔しかった。」そうです。

*採点は減点方式です。

(五十嵐)



＜須藤獎吾さん＞

当社で集合住宅の大工見習をして、去年の3月退職した須藤君です。現在は、家業のとび職の手伝いをしています。今回で2棟目となる集合住宅の基礎工事をして頂いております。親方（お父さん）と2人で、しっかりコミュニケーションを取りながら作業を進める姿は、安心して見ていただけます。本人も「もっと経験を積んで色々な事を修得したい」そうです。怪我や事故のないよう頑張って下さい、応援しています。

(五十嵐)



＜パネル＞

大五郎とかんなちゃんの生みの親である、おかわり堂Designの野口さんにパネルを作っていただきました。事務所に入つてすぐの場所に掲示しております。色々な大五郎とかんなちゃんが描かれていて、とてもかわいいですね。カレンダー等でも野口さんにお世話になっており、そのデザインも活用されています。画像を見て、いつ頃のカレンダーに載っていたものかわかりますか？野口さん、ありがとうございます。

(越田)



＜林野火災対応合同訓練＞

消防団に所属している宮本さんが、3月7日に林野火災対応合同訓練に参加されました。林野火災時に消化ヘリの給水練習をしたとのことです。参加した感想を聞きました。

「ヘリの風圧がすごくて驚きました。ヘリに近づく際は、プロペラに巻き込まれないよう正面から近付くことを学びました。起きては困りますが、万が一林野火災が発生した際は、スムーズな連携が取れるようにしたいです」とのことでした。宮本さんお疲れ様でした。

(越田)



<中高瀬観音山遺跡>

私が住んでいるところの近くに、「中高瀬観音山遺跡」があります。休日に見に行ってみました。高速道路の建設時に見つかった遺跡で、今も調査が続いているようです。この遺跡は3世紀前半の弥生時代後期の住居跡が多く、北関東の集落形成の資料として評価されました。鎌川右岸の標高230mほどの丘陵上に立地する大規模な集落跡です。平成9年に国指定史跡に指定されました。また、今後整備が進んで、子供たちが学びながら遊べるような活用が出来ればと期待しています。史跡頂部からは上毛三山や富岡市街が眺望できます。まだ行ったことがない人は、是非訪れてみてください。

(田貝)



<グルメレポート>

<のがみ苑様>

住 所：富岡市野上2568-2

営業時間：12：30～14：00 17：00～22：00

電話番号：0274-64-0441

定 休 日：火・水曜日

おすすめのトマトラーメンを頂きました。トマト味のスープはイタリアンと中華の絶妙なバランスで、トマト味が好きな私はとてもおいしくいただきました。タバスコを少し入れるとピリ辛に味変して、さらにおいしく感じました。夏場には冷たいトマトラーメンもあるそうなので、そちらも食べに伺いたいと思います。写真は中盛り990円です。

(田貝)



<鹿岳(カナタケ)>

2月24日の降雪時に、東の駐車場から見た鹿岳の写真です。朝日に映え美しい景色でした。ぐんま百名山の1つで南牧村と下仁田町にまたがる鹿岳は、ラクダの背のような二つの突きだした頂上部が特徴的で、四季を通して人気の高い山です。山頂からの眺めは良く、西上州一帯の山々が手にとるように見えるそうです。お好きな方は、季節が良くなりましたら出かけてみては如何でしょうか。

(安藤金光)



<ラジオ体操>

3月より朝のラジオ体操が再開されました。このラジオ体操は1928年に逓信省簡易保険局が、「国民保健体操」という名前で制定したのが始まりで、骨や関節、筋肉をまんべんなく動かすことができる全身運動としてラジオ放送を通じて普及したことから「ラジオ体操」と呼ばれるようになったそうです。現在のラジオ体操第一が制定されたのは1951年、翌年には職場向けとしてラジオ体操第二も制定されました。久々に行うと息が切れますが、足の冷えが改善したような気がします。

(安藤金光)

<そうじ道具>

毎朝のそうじの時間では玄関周り、駐車場、作業場などの掃きそうじをしています。最近は風の強い日が多く、チリトリは文化チリトリを使っています。掃いたゴミなどが風で飛ばされる事はありません。P Pホウキは化学繊維の硬い毛なので、小石や濡れた落ち葉も楽に掃けます。自在ホウキは平らな床をそうじする時に便利です。短い毛先が床にフィットしてほこりが立ちにくく、幅があるので一度に広い範囲が掃けます。そうじ道具にも色々な特徴がありますね。

(田貝)

